

Ein Jubiläum mit vielen Höhepunkten

In Wort und Musik präsentierten die Verantwortlichen des Heirassa-Festivals Weggis am letzten Sonntag die 10. Auflage, welche heuer vom 19. bis 22. Juni 2014 stattfindet. Volksmusik vom Feinsten ist garantiert.

Von Ruth Buser

Traditionsgemäss Ende März lädt das Organisationskomitee zusammen mit dem Heirassa-Verein seine Sponsoren zur Programm-Präsentation ein. Verbunden mit einem feinen Essen aus der Küche des See-Hotels Gotthard erfahren diese aus erster Hand, welche hochkarätigen Formationen man für das Heirassa-Festival engagieren konnte.

Vier Tage im Zeichen der Volksmusik Infolge des katholischen Feiertags (Fronleichnam) erfolgt der Start heuer schon am Donnerstag, 19. Juni. Von 15.00 bis 18.00 Uhr spielt die Kapelle Carlo Brunner im Pavillon am See. Schönes Wetter vorausgesetzt, aber da scheinen die Organisatoren ein spezielles Abkommen mit dem Herrgott zu haben. In all den Jahren wurde das Festival noch nie richtig *verregnet* – im Gegenteil, oftmals herrschte, wie am letzten Sonntag, schönstes Wetter.

Ab 20.00 Uhr zelebriert man den 65. Geburtstag von Willi Valotti, der zusammen mit Carlo Brunner die musikalische Leitung dieses Festivals inne hat. Das grosse Eröffnungskonzert findet traditionsgemäss am Freitag von 18.30 bis 20.00 Uhr im Pavillon am See statt. Hier spielen verschiedene Formationen. Ab 20.30



Carlo Brunner, Gaby Näf und Willi Valotti (von links) sorgten für einen musikalischen Vorgeschmack auf das diesjährige Heirassa-Festival im Juni.

Foto: rbs

Uhr wird im SeeHotel Gotthard zu Ehren von Dolfi Roggenmoser (er feiert heuer sein 80. Wiegenfest) musiziert. Weitere Höhepunkte bilden das samstägliche Heirassa-Revival in der Kirche Weggis (mit Nadja Räss), die CD-Präsentation *Gläuffig* mit den Gästen Carlo Brunner und Dani Häusler sowie die Rigi-Ländlermesse von Alois Schilliger am Sonntagmorgen in der Kirche.

Nicht verpassen dürfen die Heirassa-Fans die Sonntags-Matinée von 11.00 bis 12.15 Uhr: Die Carlo Brunner-Superländlerkapelle, Lisa Stoll, Pepe Lienhard und Nicolas Senn zelebrieren Leckerbissen aus den vergangenen zehn Jahren Heirassa-Festival.

Aus USA, Mallorca und Küssnacht

Von früheren Engagements in Amerika kennen Carlo Brunner und Willi Valotti einige ausgewanderte Schweizer, welche die heimische Volksmusik pflegen. Auf Initiative von Willi Valotti wird eine Amerika-Schweizer-Delegation mit Ronnie Scheiber und Herbie Gander am Jubiläumsfestival auftreten. Gemäss Willi Valotti haben bereits rund 20 Personen den Flug in die Schweiz gebucht und werden so *ihre* Leute unterstützen.

Extra aus Mallorca anreisen wird Fritz Dünner und sein klarinettenistisches Können zum Besten geben. Obwohl er sich eigentlich aus der Volksmusikszene zurückgezogen

hat, macht er für das 10. Heirassa-Festival eine Ausnahme. Darüber freut sich Carlo Brunner ganz besonders, denn Fritz Dünner gehöre zur allerersten Garnitur der Schweizer Klarinettenisten.

Mit Stolz und Genugtuung erklärte OK-Chef Josef Odermatt, dass auch das Schweizer Radio live vom 10. Heirassa-Festival berichtet und zwar am Samstag, von 14.00 bis 16.00 Uhr vom Pavillon am See. Neben namhaften Kapellen wie Jost Ribary-René Wicky und der Sängerin Nadja Räss wird in der Sendung *Potz-Musig* auch die Blaskapelle Rigispitzen aus Küssnacht unter der Leitung von Very Rickenbacher zu hören sein.